

今回のイベントを通じて身近な自然環境や植物に対する関心は深まりましたか？

そう思う 蓮の種の部分や色々な松ぼっくり等、ビックリするくらい種類があり、興味深かったです。

そう思う 子どもが色々話してくれたから

そう思う あんなに沢山の種類の樹の実があるとは知りませんでした。実際に触ってみることができて良かったです。
公園等を歩く時も、多少は関心を持って歩けそうです。

そう思う 色々な木の実を知る事ができた

今後、企画してほしいイベント等がありましたらお書きください。

60代70代が参加出来るディスコや、料理講習会ではなく、みんなで簡単に料理してその後皆でお話する時間をたっぷりとる集まりをして欲しいと思います。

クリスマス以外に、お正月やハロウィンなどの飾りやリースも作れると嬉しいです

アレンジメント

今回のイベントについて、感想などを自由にお書きください。

とても楽しいイベントをありがとうございました。たくさんの樹の実を集めて頂くのはとても大変だったと思います。

おかげさまでとても綺麗なリースが作れて早速玄関のドアに飾らせて頂きました。お友達も見て今度は参加したいとのことでした。

思っていたより本格的（？）で良かった。係の人が少し煩いと思った。

スタッフのみなさんに親切にサポートいただきました。材料も豊富で素敵なリースができました。楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。